

ESS : Lancement de la plateforme « Les Bons Profils »

Mercredi 15 novembre, le GROUPE SOS et la Mairie de Paris ont inauguré la plateforme « Les Bons Profils », première solution de recrutement dédiée à l'emploi de « première qualification ». Cette plateforme numérique connecte les structures d'insertion par l'activité économique et les entreprises qui recrutent pour proposer des solutions d'emploi durable.

Chaque année à Paris, une centaine d'entreprises d'insertion par l'activité économique permet à plus de 6.000 personnes éloignées du marché du travail de retrouver un emploi. Ces entreprises et associations parisiennes leur proposent des parcours et des conditions de travail adaptés pour redémarrer une dynamique professionnelle durable.

À l'issue de ces parcours d'insertion, près de 60% des salariés ont un emploi ou entament une formation professionnelle. Pourtant, l'accès à un CDI reste encore difficile, en dépit des besoins de recrutement forts des entreprises parisiennes sur les métiers de « premières qualifications ».

Consciente de la nécessité de renforcer sa politique en la matière, la Ville de Paris a choisi de soutenir le projet « Les Bons Profils » porté par le Groupe SOS, grâce à des fonds européens. Cette plateforme numérique est une solution de recrutement qui met en lien les recruteurs parisiens et les encadrants des structures d'insertion afin de trouver le meilleur profil parmi les candidats disponibles. Les recruteurs bénéficient ainsi d'un véritable conseil personnalisé de la part des encadrants qui connaissent le mieux les candidats.

Le lancement de cette plateforme a eu lieu, mercredi 15 novembre, à la Bourse du Travail (11^{ème}), en présence d'Antoinette Guhl, adjointe à la Maire de Paris en charge de l'économie sociale et solidaire, de l'innovation sociale et de l'économie circulaire : *« Cette plateforme est l'outil qui manquait pour faire le lien entre les entreprises qui recrutent et les salariés qui sortent des parcours d'insertion. A Paris, nous avons la chance d'avoir des structures d'insertion dans de nombreux domaines, il pouvait être difficile jusqu'ici pour les employeurs de s'y retrouver. Ils ont désormais une plateforme dernière génération pour assurer leurs recrutements ».*

Contact presse : Simon Le Boulaire / presse@paris.fr /